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Résumé du  PFE : sous-titre : Contribution à l'étude de la contamination du milieu d'abattage au niveau de l'abattoir d'El-Harrach par les salmonella spp


Résumé :
 L'objectif de l'étude était d'évaluer le niveau de contamination par Salmonella spp au niveau de l'abattoir d'El-Harrach ,les échantillons ont été prélevés par la technique d'écouvillonnage, Nous avons prélevés 20 échantillons du sol et 20 échantillons des murs de la salle d'abattage, le taux de contamination enregistré au cours de notre travail été de 10%, ceci pourrait être témoin des mauvaises conditions d'abattage, de manipulation des carcasses, et des insuffisances en matière d'hygiène au niveau de l'abattoirs d'El-Harrach. A partir de ceci, des améliorations dans les conditions d'abattage dans cet abattoir sont nécessaires. 





Abstract: 
The objective of the study was to assess the level of contamination by Salmonella spp at El-Harrach slaughterhouse, samples were collected by the technique of swabbing. We collected 20 soil samples and 20 samples from the walls of the slaughter room, the infection rate recorded in our work of 10%, this could be witnessed poor conditions of slaughter, carcass handling, and deficiencies in hygiene at slaughterhouse El-HARRACH., from this improvement in the conditions of slaughter in the slaughterhouse are needed.


